



PRESSEINFORMATION | 22. SEPTEMBER 2023

Erfolgreiche Spendenaktion zum Sommertreff:

Landrat Schröder übergibt insgesamt 2.240 Euro an die Fördervereine der Kreismusikschule Mansfeld-Südharz

Freude bei den Fördervereinen der Kreismusikschule Mansfeld-Südharz: Landrat André Schröder hat heute insgesamt 2.240 Euro Spendengelder an die Vertreter der Vereine übergeben. Somit können der Freundes- und Förderkreis Sangerhausen und der Förderverein Eisleben/ Hettstedt jeweils 1.120 Euro im

Sinne ihrer Tätigkeiten für die Kreismusikschule investieren.

"Ich danke allen Gästen und der Sparkasse Mansfeld-Südharz, dass sie zu unserem Sommertreff wieder so großzügig gespendet haben", sagte Landrat Schröder im Rahmen der Spendenübergabe. Gleichzeitig würdigte er die Arbeit der Fördervereine: "Die Mitglieder engagieren sich mit viel Herzblut für die kleinen und großen Musikschülerinnen und Musikschüler und leisten in vielen Bereichen Unterstützung."

Die Fördervereine helfen der Kreismusikschule bei Workshops, der Anschaffung von Musikinstrumenten und Noten sowie musikalischer Literatur, aber auch bei der Ausrichtung verschiedener Veranstaltungen, beispielsweise dem beliebten Weihnachtssingen, dessen komplette Einnahmen der Musikschule zu Gute kommen.